

**Juventudes**

**Córdoba. universidad nacional en pie de lucha**

Periodismo de Izquierda por Periodismo de Izquierda 17/08/2024



En la Universidad Nacional de Córdoba se desarrollaron esta semana medidas de lucha y visibilización, que son parte de una pelea que viene creciendo a nivel nacional. Entre el 12 y el 16 de agosto la comunidad universitaria protagonizó clases públicas, ruidazos, semaforeadas, radios abiertas, organizadas de manera conjunta entre estudiantes, docentes, nodocentes.

**La lucha está en las calles**

La semana arrancó el lunes 12 con un paro de 24 hs del claustro nodocente. En la Facultad de Ciencia de la Comunicación (FCC) se impulsó una carteleada y semaforeada en Plaza España, emblemático ingreso a Ciudad Universitaria. También hubo clases públicas en la Facultad de Lenguas.



El martes 13 varias facultades, entre las que se encuentran Psicología, Derecho y Lenguas, hicieron clases públicas intercátedras. También se realizó una radio abierta entre la FCC, #CÚBICAS y la SeCyT (Secretaría de Ciencia y Tecnología).

El miércoles 14 se realizaron nuevas clases públicas, comenzando por la mañana frente al Facultad de Matemáticas, Astronomía, Física y Computación (FAMAF), en conjunto con la Fac. de Ciencia Químicas y la de Ciencias Exactas, Físicas y Naturales (FCEfYN). También los colegios preuniversitarios se están sumando a la lucha, y el Colegio Monserrat realizó una kermés en la peatonal del centro. Por la tarde, tuvieron lugar



clases públicas en Lenguas y Ciencias Económicas en Ciudad Universitaria, y otra de la FCC frente al Patio Olmos.



El jueves 15 la Facultad de Ciencias Sociales realizó una acción de denuncia llamada "PAREMOS LA OLLA". Y Medicina y Odontología coordinaron una pista de salud en la que participaron el Colegio preuniversitario Manuel Belgrano y el centro vecinal de Alberdi. También se hizo una clase pública en Ciencias Económicas.

El viernes 16 se llevaron adelante clases públicas en Lengua y Ciencias Agropecuarias y para cerrar la semana, se realizó un gran festival "Por la Universidad Pública", con feria de emprendedores, proyectos extensionistas y bandas en vivo.



### Seguirla hasta ganar

Muchas son las facultades que vienen sumando acciones y actividades en este marco de defensa de la universidad pública. Es notorio el apoyo no sólo de la comunidad educativa, sino de toda la sociedad, porque es evidente que genera mucha preocupación el ataque que está sufriendo la educación pública y gratuita. Para la semana que viene ya está convocado un paro de actividades docente y no docente para el martes y miércoles, hay que seguir fortaleciendo la organización por abajo, con asambleas, unidad de acción y lucha en las calles, ese es el camino.

